

# ¿DE QUÉ HUYEN LAS PERSONAS LGBT EN CENTROAMÉRICA?

ACNUR reconoce que las personas LGBT de El Salvador y Honduras forman parte de los “perfiles de riesgo” de los solicitantes de asilo, por lo que estas personas podrían necesitar **protección internacional**.

## ¿CUÁLES SON LOS RIESGOS?

### VIOLENCIA GENERALIZADA



La violencia **intrafamiliar** es de los principales motivos de huida. Las formas más comunes de violencia son la **intimidación, amenazas, agresiones físicas y violencia sexual e incluso asesinatos**.



Según ACNUR el 88% de las personas solicitantes de asilo y refugiadas LGBT reportaron haber sufrido **violencia sexual y de género** en sus países de origen.



En **Honduras**, desde 2009 hasta 2017, se cometieron **264 asesinatos** hacia personas del colectivo LGBT. De estos, el **58% eran hombres gays y el 32,5% mujeres trans**.



En **El Salvador**: **28 ataques graves** entre enero y septiembre de 2017. En febrero de ese año, 3 mujeres trans fueron asesinadas en un lapso de 24h.



En **Guatemala**: a finales de 2016 fueron reportados cinco asesinatos de mujeres trans en un lapso de seis semanas. **40 personas trans fueron asesinadas** durante 2016.

### SIN PROTECCIÓN DE LAS AUTORIDADES



Existe una **violencia estructural** dentro de las autoridades, que revictimizan, estigmatizan y mantienen la **espiral de violencia** que sufren las personas del colectivo



En El Salvador el **72% de las mujeres trans agredidas** no denunciaron, exponiendo que muchas sufren **revictimización y discriminación** por parte de la policía.



En un estudio que se hizo en **El Salvador** en 2014 se concluyó que el **66.8% de la policía** de El Salvador consideraba que las personas **LGBTI no tenían los mismos derechos que otras personas**

### SIN ACCESO A LA JUSTICIA



En **El Salvador**, de 2008 a 2015, de **225 muertes violentas** tan solo **13 resultaron en sentencia condenatoria**.

### INVISIBILIZACIÓN



El miedo a denunciar, la discriminación institucional y la ausencia de datos oficiales, genera una **persistente invisibilización del colectivo LGBT**.

Fuente: Amnistía internacional (2017), “Sin lugar que me proteja”, accesible en:

La REDAPM te acompaña y orienta.